



**Nombre de alumno: JORGE CARLOS
CASTAÑÓN COELLO**

**Nombre del profesor: ANA GABRIELA
VILLAFUERTE AGULAR**

**Nombre del trabajo: ACTIVIDAD 1,
UNIDAD 2**

**Materia: HISTORIA DE LA MEDICINA
VETERINARIA Y ZOOTECNIA**

Grado: 1°

PASIÓN POR EDUCAR

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de OCTUBRE de 2021.

La fundación de las primeras escuelas de medicina veterinaria

Claudio bourgelat

Las primeras escuelas de medicina veterinarias

La medicina veterinaria en España

Nace el 11 de noviembre de 1712 en Lyon, Francia y en 1740 es nombrado caballero del rey y director de la escuela de equitación de Lyon

La primera escuela de medicina veterinaria abrió sus puertas en 13 de febrero de 1762 bajo la dirección de bourgelat

1 de enero de 1912 en la provincia de Santander se reunieron 15 médicos veterinarios de la provincia para constituir el actual colegio oficial de médicos veterinarios de Cantabria

En el siglo XVIII identificó las relaciones entre la medicina veterinaria y la humana y además desarrolló una disciplina científica

En México se fundó la escuela de medicina veterinaria en 1853 en agosto del mismo año, el colegio de San Gregorio adoptando el nombre de colegio nacional de agricultura

En 1752 Claudio fue el fundador de las 2 primeras escuelas veterinarias en Francia, fue considerado el inventor de la biopatología comparada

La segunda escuela en unirse en América fue Guelph, en Ontario, Canadá en el año de 1862